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2015年“秦邮人才集聚计划”第二批资助名单确定

50名人才获 544万元资金资助
本报讯 日前，扬州纳佰成纳米科技

有限公司林永兴博士等50名人才被列为
我市2015年度“秦邮人才集聚计划”第二
批资助对象，共获资助资金544万元。

据了解，我市“秦邮人才集聚计划”
重点支持来邮创新创业的高层次领军人
才和优秀博士人才，重点对入选（入围）
国家“千人计划”“万人计划”、省“双创计
划”和扬州市“绿扬金凤计划”等上级重
点人才项目的人才给予5万元至150万元
的配套资助，同时对年度内引进的来邮

创新创业的高层次人才和参加并入选
（入围）各级创新创业大赛的人才给予1
万元至5万元的兜底支持。我市结合入选
（入围）上级重点人才项目情况，一般每
年分两批进行资助。此次资助的50名人
才中，2015年度扬州市“绿扬金凤计划”
配套资助19人共432万元，其他方面人才
31人共资助112万元。 刘生华
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匠心扬州 心动高邮

江浙沪千名摄影家来邮采风

本报讯 5月7日至8日，“匠心扬州、心动高邮”江浙
沪千名摄影家高邮大型采风活动成功举办。市领导韩
方、潘学元、钱富强与上海市文联副主席张元民，中国
人像摄影学会副主席、上海摄影业行业协会会长任洪
良，上海市摄影家协会副主席刘开明，上海市东方摄影
俱乐部主席徐勇，上海春秋国际旅行社（集团）有限公
司总经理殷辉，著名书法家张森，著名油画家石奇人等
共同出席活动启动仪式。

高邮是全国唯一以“邮”命名的城市、江苏省首批历
史文化名城，拥有7000多年的文明史、2200多年的建城
史，现有全国重点文物保护单位6处、省级文物保护单
位7处，世界文化遗产点2处。2014年我市成功跻身世界
文化遗产城市；2015年创成了全国最美生态旅游示范
市，盂城驿成为扬州各县市区中首家4A级景区；2016
年，高邮成为长三角自驾游热门十强城市，通过了国家
历史文化名城申报评估考察，盂城驿、文游台被授予长

三角地区“万车游”指定旅游
景区，清水潭旅游度假区入
选全国优选旅游项目名录。

韩方在活动启动仪式上
致辞，对各位摄影家来邮采
风表示欢迎，对策划此次活
动的上海春秋国际旅行社
表示衷心感谢。他说，各位
艺术家莅临高邮采风创作，
用镜头展现高邮悠久的历
史文化、秀美的自然风光，
将进一步提升高邮旅游的
知名度和影响力，必将对高
邮经济社会发展起到积极的
推动作用。他希望大家把这
次活动作为增进和加深了解
高邮的机会，创作出高水平
的作品宣传高邮、推介高邮。

韩方表示，高邮将以此次活动为契机，进一步改善旅游
基础设施条件，优化旅游业发展格局，提升旅游业综合
竞争力，把高邮打造成宁镇扬板块乃至长三角地区知名
的观光、休闲、度假目的地。

本次活动由高邮市旅游局、上海春秋国际旅行社
（集团）有限公司、上海摄影家行业协会主办，首批600
多名来自江浙沪地区的摄影家参加了活动。在邮期
间，摄影家们参观了镇国寺、高邮湖、清水潭旅游度
假区、盂城驿、文游台等景点，拍摄了高邮夜景、高邮
湖夕照（帆船、渔民）、清水潭湿地风光（野鸭放飞、野
鸟）等。《中国旅游报》、上海电视台、《新民晚报》、《新
闻晨报》、《文汇报》、《旅游时报》等多家主流媒体对活
动进行了报道。主办方将举行高邮旅游摄影大赛，获
奖作品分别在上海春秋大厦大堂和高邮盂城驿展出。

据悉，今年10月份主办方还将组织第二批约500名
摄影家来邮采风。 金婧/文 林山/摄

市领导督办代表建议办理工作
本报讯 近日，市人大常委会副主

任孙明如率市人大常委会相关工委负
责人到今年承办代表建议较多的重要
部门和单位，就相关建议办理工作进行
重点督办。

据了解，在市第十四届人大五次会
议上，市人大代表们共提出议案和建议
177件，其中市交通局、水利局、卫计委、
教育局、城建局、环保局等部门和单位
为今年代表建议的重点承办大户。

督办过程中，孙明如详细听取了市

交通局等承办大户办理代表建议进展
情况汇报，要求各承办单位要统一思
想，提高认识，进一步重视代表建议办
理工作；要按照“两次见面、两次答复”
的要求，抓紧与代表见面，深入了解代
表意愿，及时修改完善办理方案；要加
快建议办理进度，能办成的要尽快办
理到位，一时不能办成的要及时拿出
办理时间表，努力提高建议办成率，让
代表和人民群众真正满意。

施海明 管玮玮

市领导赴菱塘开展“两学一做”调研活动
本报讯 7日上午，副市长杨文喜

赴菱塘回族乡开展“两学一做”学习
教育专题调研活动。

杨文喜在听取菱塘回族乡“两学
一做”方案部署及学习教育进展等情
况后要求，要充分认识“两学一做”重要
意义，准确把握“两学一做”中“学、做、
改、促”的四个特点，注重解决“两学一
做”中坚持精准发力、防止疲劳心理、创
新教育方式等问题，教育引导广大党员

进一步坚定理想信念，保持对党忠诚，
树立清风正气，勇于担当作为，为全面
建成小康社会、加快建设“强富美高”新
高邮提供坚强保证。

又讯 当日上午，副市长杨文喜还
详细检查了菱塘回族乡各部位的安全
生产情况，要求各单位要高度重视，切
实增强忧患意识，绷紧安全生产这根
弦，做到“零泄漏、零火灾、零爆炸、零
死亡、零事故”。 居思雨

公安局举办
青年民警

主题演讲活动
本报讯 6日上午,市公安

局团委举办纪念“五四”运动
“我的青春 说给你听”青年
民警主题演讲比赛，充分展
示新时期高邮公安青年民警
忠诚奉献、爱岗敬业、积极向
上的精神风貌。副市长、市公
安局局长高长明出席活动，
并为获奖选手颁奖。

据了解，此次活动共有
来自各基层所队的23位民警
报名参加，其中12名选手进入
决赛。比赛中，选手们紧紧围
绕演讲主题，紧贴公安工作
实际，结合本职工作、个人成
长经历，用真挚的情感和朴
实的语言，抒发了人民警察
忠诚、为民、敬业、奉献的豪迈
情怀。经过激烈角逐，巡特警
大队民警徐红丽荣获演讲比
赛一等奖。尤宫新 王小敏

市数字化城管立案逾五万件
本报讯6日下午，记者从全市数字

化城管工作推进会议上获悉，我市数
字化城管平台运行一年多来共立案
50040件、结案47310件。其中2015年
度立案34701件，结案32756件，结案率
为94.4%；今年1至4月份立案15339
件，结案14554件，结案率为94.88%。
副市长潘建奇出席会议。

从数字化城管平台一年多的运行
情况来看，该平台受理立案的内容以
店外出摊、占道经营、违规戗牌、流动
摊贩、暴露垃圾、乱堆物料、乱停乱放、

野广告等八类常见高发且易反复的事
件案件为主，为我市“四城同创”工作
作出了积极贡献。

会上，潘建奇在充分肯定我市数
字化城管取得成绩的同时，要求要进
一步规范管理、务实推进，切实做好数
字化城管各项工作；要与时俱进、服务
大局，大力提升数字化城管工作水平，
使数字化城管工作更好地服务大局、
服务“四城同创”，全面推进城市面貌
的持续改善、城市形象的明显提升。

李亮 玉梅

第七届环湖赛收官
809名选手参赛

本报讯 5月8日，由扬州市体育
局、高邮市人民政府主办，高邮市体育
局、旅游局、自行车运动协会承办的

“中国梦·梦之蓝杯”第七届环高邮湖
国际自行车越野赛圆满落幕。市委副书
记、市长潘学元为比赛开赛鸣枪，省体
育局竞赛管理中心副主任胡卫权、扬州
市体育局副局长周烈以及我市领导汤
学仁、钱富强、张贵龙参加发车仪式。

据了解，第七届环高邮湖国际自
行车越野赛从我市出发，途经天长市、
金湖县和宝应县，赛程共200公里。当

天，来自美国、法国、日本以及上海、浙
江、安徽、江苏等省市的809名国内外
自行车运动爱好者参加了比赛，比赛
人数比去年533人多出了276人。经过
比赛，最终，来自淮安的A201号选手陆
岩获得男子公路组冠军，成绩是291分
51.625秒；来自南京的B043号选手李
长春获得男子山地组第一名，成绩是
298分44.549秒；来自扬州仪征的C017
号选手邹霞获得女子组第一名，成绩是
320分13.286秒。

晓莉/文 王林山/摄

高邮（青田）进口商品战略合作推进会昨举行
本报青田电 8日下午，高邮（青

田）进口商品战略合作推进会在浙江
省青田县举行。市委副书记张新钢 、青
田县政协副主席钟秋毫分别致辞；市
委常委、常务副市长孙建年，市人大常
委会副主任王永海，市政协副主席王
薇等参加活动。

张新钢致辞时说，高邮是全国
2000多个县市中唯一以“邮”命名的城
市、江苏省唯一水域面积达40%的滨湖
水韵城市，连续9年入选“全国中小城市
科学发展百强”和“全国最具投资潜力中
小城市百强”城市。高邮坚持民生为先，着
力统筹城乡一体化发展，着力完善各类保
障机制，着力推进大众创业、万众创新，人
民群众获得感、满意度不断增强。当前，高
邮上下坚持“五大发展”理念，致力打造优
质亲商安商环境，全力推动“经济强、百姓
富、社会文明程度高”的宏伟蓝图在高邮

大地上变为生动现实。青田是著名的雕塑
之乡、田鱼之乡、华侨之乡，自然资源丰
富、人文景观众多、创新动力十足，与青田
携手合作，必将有力推动高邮湖西经济新
区快速发展，谱写干事创业、互惠互利、合
作共赢的新篇章。

据了解，此次高邮（青田）进口商品
战略合作推进会的目的就是有效对接浙
江青田侨商，进一步宣传高邮，推介湖
西，让大家了解我市支持进口商品招商
的各项优惠政策，感受我市湖西新区万
丰广场进口商品经营的良好环境，努力
打造苏皖进口商品集散中心，让世界商
品走进我市湖西，让激情湖西拥抱世界。

又讯：8日上午，市委常委、常务副
市长孙建年，市政协副主席王薇，在青
田县政协副主席钟秋毫陪同下，实地
考察调研了青田进口商品城建设。

陆业斌


